

## **Departamento de Comunicaciones y Relaciones Públicas**

### **INABIE inicia licitación de almuerzo que permitirá concentrar esfuerzos en llevar bienestar integral a los estudiantes**

**Santo Domingo.-** El Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil (INABIE) inició los procesos de licitación para el almuerzo escolar a los centros educativos de jornada extendida para los años lectivos 2022-2023 y 2023-2024 que permitirá a la institución concentrar sus esfuerzos en la supervisión de la calidad del servicio que llega a las escuelas, y en el desarrollo de otros programas que garantizan el bienestar integral de los estudiantes.

Como parte de la apertura y transparencia, la actual Dirección Ejecutiva informa que el pliego de condiciones fue publicado en el Portal Transaccional de la Dirección General de Contrataciones Públicas (DGCP) y en la página web de la institución como indica la Ley 340-06 sobre Compras.

#### **Criterios claros**

El pliego elaborado contiene criterios claros para la evaluación y adjudicación de las raciones alimenticias que abarca todas las condiciones que deben cumplir los oferentes que participen en el proceso.

Entre ellos se encuentra la capacidad instalada necesaria y la distancia del centro escolar a suplir en un radio de 10 kilómetros.

Esto eliminará la discrecionalidad de la administración del proceso a la hora de realizar la adjudicación.

“Este es un proceso transparente y competitivo en el que como administradores tenemos como único norte preservar el bien mayor: que nuestros estudiantes reciban lo mejor”, resaltó el director ejecutivo Víctor Castro.

### **Peritaje del 100 % de las cocinas**

Además, a diferencia de pasadas licitaciones, la institución realizará el peritaje del 100 % de las cocinas que participen en el proceso para verificar que cumplan con las condiciones exigidas para dar el servicio que merecen los estudiantes a los que está destinado el Programa de Alimentación Escolar (PAE)

Para ello se integrará un amplio equipo de peritos técnicos, legales y financieros que harán el trabajo de campo.

### **¿Por qué por dos años escolares?**

Las licitaciones por dos años consecutivos es parte del proceso de fortalecimiento institucional que busca mejorar la calidad de los servicios y programas que ofrece el INABIE a los estudiantes del sistema público nacional. Concluido el proceso permitirá que la institución pueda priorizar y fortalecer las supervisiones y monitoreos para que las raciones alimenticias contratadas para el Programa de Alimentación Escolar (PAE), lleguen con la calidad requerida a los estudiantes.

También la institución se abocará a fortalecer los programas de salud escolar y desarrollar otras iniciativas contempladas en la ley.

Este proceso está ajustado a la normativa que rige la materia. Además, el decreto 15-17 en el párrafo I del artículo 3, prevé el procedimiento a realizar en los casos en los que las compras o contrataciones impliquen compromisos con una duración superior a un ejercicio presupuestario. No es la primera vez que el INABIE realiza un proceso similar en vista de que en el 2019 la contratación del almuerzo de jornada escolar extendida también fue por dos años lectivos.

En el pliego de los procesos también se tomó en cuenta posibles indexaciones de precios en vista de las variaciones que puedan ocurrir.

## **Licitaciones provinciales**

La institución, explicó que en esta ocasión se harán 35 procesos de licitación en las provincias del país con el propósito de focalizar la participación de las Micro, Pequeñas y Medianas Empresas nacionales a las que están destinadas las licitaciones.

Esto permitirá incentivar con mayor precisión las economías locales. En caso del Gran Santo Domingo se destinaron procesos particulares para los municipios Santo Domingo Este, Oeste, Norte, mientras que se agruparon Boca Chica, San Antonio de Guerra, Los Alcarrizos y Pedro Brand tomando en cuenta el volumen de posibles oferentes.

La licitación del almuerzo escolar del INABIE es el proceso más voluminoso en términos de participación de oferentes, presupuesto involucrado y complejidad que realiza el Estado en el que participan alrededor de 4 mil oferentes. Llevarlo cada año ha impedido concentrar esfuerzos en mejorar sustancialmente la calidad de los servicios que debe ser la principal aspiración del INABIE.

**Nota de prensa 4-3-2022**

**Departamento de Comunicaciones y Relaciones Públicas**